

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

J'AIME L'HOMME MAIS NE SUPPORTE PLUS SON COMPORTEMENT

Par **Profil supprimé** Posté le 01/08/2017 à 21h54

Bonjour je suis marié depuis 20 ans et cela fait 20 ans que mon mari bois. Quand il a bu il est méchant (par le langage) il ne m'a jamais frappé même si parfois on en était pas loin. Il a eu je ne sais plus combien d'accident de voiture et donc plus de permis. Il dépend entièrement de moi car nous habitons dans un village isolé. Malgré les divers traitement qu'il a pris pour arrêter rien n'a fonctionné (je pense qu'il n'a pas vraiment envi, il le fait pour le faire plaisir). Nous sommes partis avec notre fille et son petit ami en vacances dimanche soir et la le drame. Il a bu a embêter des clients sur le camping et à fini par se battre avec le gérant. Donc expulsé du camping nous avons du rentrer chez nous. J'ai eu la honte de ma vie et je lui en veux. Et lui il dit rien, il parle pas et à passé la journée sur le canapé. Je ne sais plus quoi faire ? Dois je le laisser ruminer comme ça même si ça me fait mal. Si je passe la dessus, c'est terminé il ne comprendra jamais que je n'en peux plus !!! Je pleure depuis deux jours mais il dit rien.

4 RÉPONSES

Profil supprimé - 06/08/2017 à 18h56

Bonsoir

Tu pourrais peut être lui dire que tu ne supporte plus son alcoolisme et qu'il doit contrôler sa consommation .
Que tu seras la pour l aider et le soutenir , que tu tiens a lui et ne veut pas le perdre mais il doit faire un choix

Profil supprimé - 14/08/2017 à 19h21

bonsoir,
J'ai été moi à la place de ton mari (seulement pas désagréable ou insultant ave mes proches).
Il y a forcément une chose qui le pousse a boire ? (enfin je pense). Avez vous essayé de parler avec lui de son malaise a l'alcool ? (quand il et sobre). Ma femme à vécu ma descente au enfer et je vois tout a fait de quoi vous parler. seulement la décision d'arrêter de boire ne peut venir que de lui mais vous pouvez cependant lui suggerer d'en parler a ses amis si il ne veut pas vous dire les choses.
bon courage a vous

Profil supprimé - 15/08/2017 à 10h19

Bonjour, j'ai essayé de lui parler mais ajeun c'est une huître. Il refuse le dialogue et a la limite il ne le croit pas. J'aimerais beaucoup le mettre face à lui. Le filmé pour qu'il se voit tel qu'il est. Il ne se reconnaitrai pas. Bonne idée ou pas

Profil supprimé - 16/08/2017 à 13h10

bonjour,
oui ca peu peut-etre une bonne idee mais gare a sa réaction qu'il peut prendre tres mal!!!!
Dans ton cas je pense que tu dois enormement l'aimer pour supporter ca alors pourquoi ne pas juste lui en faire la preuve et de lui demander au moins de reduire sa consommation ? Lui faire prendre concience des choses va etre tres difficile !!! il faudrait qu'il rencontre une personne qui as vecu son état et il comprendrai.
cordialement
